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Posse do Conselho dos Direitos da Pessoa Idosa
O Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa (CMDPI) 

realizou a cerimônia de posse dos novos integrantes, que farão parte da gestão 

2022-2024, no Auditório da Prefeitura de Londrina, no dia 21 de julho. Foram 

empossados 24 membros titulares e a nova diretoria executiva do CMDPI, 

formada pelo poder público e sociedade civil. 

A nova composição do conselho foi denida na 10ª Conferência 

Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, que aconteceu no dia 9 de junho, 

sendo que esta gestão inicia em nova formatação. No dia 3 de março de 2022, 

foi publicada da Lei Municipal nº 13.354, dispondo que o antigo Conselho 

Municipal dos Direitos do Idoso passa a ser denominado como Conselho 

Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa. Além da alteração de nomenclatura, 

a partir de agora, o órgão conta com três pessoas idosas que utilizam os 

serviços da Secretaria Municipal do Idoso e esta passou a ter duas vagas ao 

invés de uma, num total de 24 componentes.

O conselho é um órgão colegiado de caráter consultivo, deliberativo, 

controlador e scalizador da política de defesa dos direitos da pessoa idosa e 

vinculado ao órgão público municipal. O CMDPI representará a população de 

pessoas idosas no Município, estimadas em aproximadamente 110 mil 

pessoas. Os novos empossados devem atuar na garantia dos direitos das 

pessoas idosas, propondo ações e o/ou programas que contribuam para 

promoção da autonomia, integração e participação efetiva das pessoas idosas 

na sociedade, e fortalecendo as políticas públicas já existentes no município. 

Para tanto, o conselho conta com representantes do poder público e da 

sociedade civil, sendo assim paritário.

A Conselheira Fiscal da AAPPML, Amélia Magrinelli, é um dos 

membros do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, para ela a 

expectativa é que se possa ser realizado um trabalho que os atenda em todos os 

âmbitos. “Um privilegio representar a classe na qual estou inserida”, disse. 

De acordo com a Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa, Luciana Ferreira Alvarez, a sua expectativa reside na 

possibilidade de realizar um trabalho de excelência, tal qual a gestão anterior, 

ampliando e fortalecendo as ações já existentes no município, bem como 

implementando novas demandas. “Acredito que uma boa estratégia consiste 

no fomento da arrecadação de recursos para o Fundo Municipal dos Direitos 

da Pessoa Idosa, provenientes da destinação do imposto de renda devido por 

pessoas físicas e jurídicas, viabilizando o nanciamento de programas, 

projetos e ações deliberados pelo CMDPI”, armou.

No dia 5 de agosto, foi realizada a primeira reunião dos membros da 

nova gestão do Conselho. Conra foto abaixo: 

ACONTECEU NA AAPPML
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Quadrilha, música boa e comidas típicas

A tradicional festa julina da Associação, aconteceu no dia 9 de julho. 

Os associados e convidados participaram de quadrilha, festival de prêmios, 

brincadeiras, também tinha comes e bebes tipicamente caipiras e uma atração 

musical muito animada, que cou por conta de Waldir Sanfoneiro. 

Aproximadamente 200 pessoas participaram. A presidente da AAPPML, 

Enelice Alves da Silva, frisou que nos dois últimos anos não foi possível 

realizar a festa julina, por conta da pandemia. “Estamos retomando agora as 

atividades presenciais, e esta foi a primeira desde 2020. O nosso objetivo foi 

oferecer lazer, diversão e entretenimento; além de proporcionar um encontro 

entre as famílias”, contou.

A Associação realizou tradicional festa julina para aproximadamente 200 pessoas

Eleição do Conselho Administrativo da CAAPSML
No dia 23 de maio, a Caixa de Assistência, Aposentadoria e Pensões 

dos Servidores Municipais de Londrina (CAAPSML), realizou uma eleição 

on-line para a escolha dos membros efetivos e suplentes para as vagas 

remanescentes do Conselho Administrativo da autarquia. Sendo uma delas 

para segurados aposentados, que cumprirão o mandato durante quatro anos, 

que vão de 2022 a 2025. 

Foram eleitos Maria das Graças Vicelli (titular) e Jadir de Paiva 

Guimarães (suplente). Segundo Maria das Graças, espera-se que consigam 

realizar melhorias para a previdência de acordo com os anseios e expectativas 

desse grupo. “A expectativa é que os aposentados participem mais, aliás, do 

servidor em geral, que haja uma união maior”, disse.   

O Conselho Administrativo da CAAPSML foi criado pela Lei 

Municipal nº 8.299/2000. Entre as atribuições do Conselho estão: eleger o 

presidente; aprovar o regimento interno da CAAPSML, as diretrizes gerais de 

gestão, as propostas de modicação da lei e do regulamento, os percentuais de 

participação do segurado , as propostas do Plano Plurianual (PPA), da Lei de 

Diretrizes Orçamentárias (LDO) e da Lei de Orçamento Anual (LOA) e sobre 

os pedidos de créditos adicionais; entre outros obrigações.

A expectativa do Conselho é ajudar na reestruturação da remodelação 

da CAAPSML, diante do encerramento da operação própria do plano de 

saúde, segundo o representante do Conselho Administrativo, Denilson Vieira 

Novaes. Ele ainda diz: “Estamos analisando um novo regimento interno e 

alguns ajustes na legislação, no qual possamos remodelar e reajustar para essa 

nova realidade. Para os próximos anos, acredito que o Conselho irá trabalhar 

para possamos ter uma previdência capitalizada, organizada e com uma 

reserva nanceira, garantindo o futuro dos atuais aposentados e dos 

servidores que vão se aposentar ainda”. Um outro ponto importante é que a 

partir do próximo ano a legislação federal passa a  exigir uma certicação dos 

dirigentes e membros do conselhos do Fundo de Previdência, o que deve 

ajudar ainda mais na qualicação dos mesmos.
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FIQUE ATENTO

Grupo de Terapia Ressignicar

Quinzenalmente, as quartas-feiras, das 15h às 

16h30 na AAPPML (Rua Kozen Igue, 270), a Terapeuta, 

Rozane Alves, irá promover um encontro para fortalecer o 

apoio mútuo e a troca experiências. 

 O projeto é gratuito para associados e para não 

sócios, tem uma taxa de R$5,00. Para participar, basta 

entrar em contato com a Associação, pelo telefone 43 

3342 2435 ou pelo WhatsApp 43 99131 8546 para 

realizar a inscrição. As vagas são limitadas, garanta a sua. 

Marque na sua agenda e não esqueça que você tem 

compromisso marcado nos dias 24 de agosto; 6 e 21 de 

setembro; 5 e 19 de outubro.  

ACONTECEU NA AAPPML

Terapia visa fortalecer o apoio mútuo
Através de relatos, os aposentados participantes percebem a existência de possibilidades de solução de problemas

No dia 1 de junho, a terapeuta sistêmica e facilitadora de constelação, 

Rozane Alves, realizou o primeiro encontro do Grupo Ressignicar. 

Aproximadamente 30 pessoas participaram. Posteriormente, houveram 

outros encontros, que aconteceram quinzenalmente. 

O objetivo do grupo de terapia é de fortalecer o apoio mútuo e a troca 

experiências entre os participantes, levando-os, através dos relatos de suas 

experiências, a perceber que existem possibilidades de solução de problemas 

de diversas naturezas, surgindo assim o sentimento de pertencimento e de não 

estar sozinho no mundo.

Jantar dançante de Dia dos Namorados
A comemoração reuniu aproximadamente 100 pessoas. A animação cou por conta de Job Junior e Erika

O amor está no ar! A AAPPML realizou um jantar em comemoração 

ao Dia dos Namorados, que ocorreu no dia 4 de junho, com a apresentação 

musical ao vivo de Job Junior e Erika. Cerca de 100 pessoas compareceram.

“Só love! Um ambiente agradável, familiar, em ótimas companhias, 

com boa comida e uma banda que surpreendeu todas as idades: um repertório 

eclético para quem curte “rosto colado” ou “dança livre”, a animação foi 

garantida! Parabéns, AAPPML! Na expectativa por mais eventos assim”, 

falou Adriana Marques Accorsi. 

FALECIMENTOS

Nota de falecimentos dos associados: É com muito pesar que informamos os falecimentos dos nossos 

aposentados. Deixamos os mais sinceros pêsames aos familiares e amigos do Lourenço Barboza Varjão, 89 anos, no dia 

22 de maio, e da Maria José Ambrosio Aleri, 73 anos, no dia 8 de julho. 

Aula de dança na AAPPML

Quem dança seus males espanta! A AAPPML está 

com matrículas abertas para as aulas de dança, que 

acontecem nas quartas e sextas-feiras, das 17h às 18h, na 

sede da Associação (Rua Kozen Igue, 270). 

A dança é uma atividade física que envolve a arte 

de combinar movimentos, lentos ou rápidos, obedecendo 

ao ritmo. Com a dança podemos melhorar a qualidade de 

vida através de seus estímulos para o cérebro, ao físico e as 

relações sociais. Podemos destacar inúmeros benefícios 

adquiridos através da dança: Combate à ansiedade e 

depressão; aumento da autoestima; melhora na postura; 

tonica a musculatura e favorece a perda de calorias. 

De acordo com a educadora física, Eliane Lima 

Firmino, uma vantagem a se destacar da dança proposta 

aqui na AAPPML, é que não tem qualquer restrição de 

idade desde que a mesma não tenha nenhuma restrição 

médica, basta querer e ter disposição. “Na nossa aula 

visamos a dança como fonte de movimentos, sendo ela 

para vivências rítmicas ou até mesmo através da simples 

socialização”, disse. 

Agende sua aula experimental, sem custo. A 

mensalidade para associado tem o valor de R$30,00 e 

para não sócio R$45,00. Para mais informações, entre em 

contato pelo telefone (43) 3342 2435. 

ESPAÇO COLABORATIVO

A arte do bem viver

As pessoas que ingressam no exercício do 

autoconhecimento ingressam também na escola do bem 

viver. Se conhecer, conhecer seu sistema familiar, modus 

operandi da família, pais e avós, nos ajuda a desvendar os 

mistérios das dinâmicas inconscientes da família.

É uma longa caminhada com muitas tarefas 

diárias, provas, com reprovações e, às vezes alguns 

exames nais de fechamento de ciclos. A arte do bem viver 

exige de nós constância, consciência e muita amorosidade. 

Exige olhar para nossos sentimentos, nossa sombra, dizer 

sim para aquilo que negamos e não queremos tomar 

contato.  A arte do bem viver pede que cresçamos, que nos 

tornemos maduros e enquanto adultos cuidemos da nossa 

criança, que as vezes está carente, assustada, 

amedrontada, se vitimiza ou ca birrenta. 

A arte do bem viver nos coloca no caminho do 

desenvolvimento contínuo para que possamos olhar, 

observar, incluir, dizer sim, para que possamos usufruir de 

uma vida mais plena e próspera, com mais saúde, 

liberdade e prazer. 

Ingressar na escola do bem viver exige reexão, 

mudança de crenças, mudança de atitudes, desapego de 

velhos hábitos. Exige aprendizados como aprender a 

agradecer, honrar nossas origens, deixar nosso ego no 

lugar dele, ser verdadeiramente humilde.

Sim é possível viver bem, ter qualidade de vida, 

agradecer pela vida e por tudo que ela nos proporciona de 

aprendizado e oportunidades, basta querer, não é um 

trabalho fácil, não acontece num passe de mágica, muitas 

vezes é um trabalho para a vida inteira, mas sim é 

possível. 

Rozane Alves – Terapeuta Sistêmica e 

facilitadora de constelação sistêmica. Para mais 

informações, (43) 99821 0169.

Escrito por Rozane Alves, Terapeuta Sistêmica e facilitadora de constelação sistêmica

Um encontro para fortalecer o apoio mútuo e a troca experiências entre os participantes

As aulas acontecem as quartas e sextas-feiras das 17h às 18h. Vários ritmos
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TURISMO DOS APOSENTADOS

Cantata de Natal em Curitiba

Parceira da AAPPML, Strik Turismo, oferece viagem aos 

associados e convidados, para a cidade de Curitiba -  Natal Luz. Os 

interessados devem entrar em contato com a agência, pelo telefone 43 3341 

6395 ou pelo WhatsApp 43 99992 0181 para saber mais informações e 

fechar o pacote. Os associados e seus dependentes tem descontos e formas 

de pagamentos especiais. As vagas são limitadas, garanta a sua e divirta-se. 

Nos envie sugestões de lugares que você desejaria conhecer por meio da 

parceria AAPPML e Strik Turismo. 

MEMÓRIAS DO DR. SALVADOR

Escrito pelo advogado aposentado, Salvador Biazzono  

Luiz Pieralise sonhou, idealizou e por m criou a Associação dos 

Funcionários Municipais de Londrina, ajudado pelos colegas de 

Departamento de Fazenda no início, e depois de toda a Prefeitura da cidade. 

Antes disso, até o ano de 1.954 não tínhamos nenhuma entidade que 

nos representasse ou que pudesse nos proporcionar recreação. Nossas 

reuniões se limitavam aos jogos de futebol que fazíamos aos sábados, na parte 

da tarde, uma vez que o expediente na Prefeitura se encerrava às 12h. 

Era Departamento da Fazenda contra o de Obras. As demais 

“Secretarias” da Prefeitura, quer por sua importância, quer pelo maior 

número de funcionários. Era difícil apitar esses jogos que nem sempre 

chegavam ao seu nal, mas interrompidos pela rivalidade dos dois times.

Os craques: Duílio, Odácio, Salvador, Nelson Ferracini, Antônio 

Baccarin, João, Benedito Pereira dos Santos e Antônio. Agachados: Wagnez 

Sambatti, Pieralise, Alaor, José Giordano e Jadiel. 

Já pela Secretaria de Obras, jogavam entre outros, Maneco, Nabor 

Pereira Quina Silvio, Wilmar de Souza, Leitinho, Oswaldo Leite. Também 

jogávamos contra times de fora da Prefeitura, como time da Companhia de 

Terras Norte de Paraná. Os jogos aconteciam no campo que nos cediam – 

Atlético na Av. Paraná, ao lado da Transportadora Rodoel, proximidades da 

Cooperativa Cotia e da Transparaná. 

Também zemos jogos no campo do Santos Vila Nova. Não existia o 

da Vila Santa Terezinha e o Estádio “Aquiles Pimpão Ferreira” (depois 

Victorino G. Dias) não tínhamos acesso. 

Nessa foto, destaque para o técnico Odácio Manchini, além dos 

craques já citados. Mesmo sem sede própria, já tínhamos a Associação para 

representar a classe e fazer as reinvindicações. Não existia sindicato. Como 

tática para fortalecer a entidade, elegemos para presidente, secretários 

municipais de peso da administração. 

Mas, nosso relacionamento com os prefeitos era muito bom. Na 

primeira e segunda administração do Milton, e na Administração de 

Fernandes Sobrinho. Na Câmara Municipal éramos bem vistos por todos e em 

especial pelo Dr. Olavo Garcia, criador da CAAPSML. 

Quem nos ajudou muito na Administração do Dr. Milton, foi sua 

secretária – Giomar Accorci (depois da 1° dama da Administração Wilson 

Moreira). Ela fazia a ponte entre Associação e o Prefeito. Também o primeiro 

escalão não nos negou ajuda: Romildo Giarola (Secretário Geral) Américo 

Serpa Ferraz (Secretário da Fazenda) Severiano Alves Pereira (Secretário), 

Arvid Augusto Ericsson (Presidente do SAS), Adriano Valente (Secretário) 

Da mesma forma, na Administração do Prefeito Antônio Fernandes 

Sobrinho, houve colaboração dos homens fortes: Mario cunha (Secretário) 

Guilherme Ribeiro Soares – o bom baiano – Secretário da Fazenda. Destaque 

para Dona Honorina Chaves, secretária do prefeito. Em abril de 1962, foram 

criados dois livros ouro com a nalidade de obter recursos para a aquisição de 

um terreno e em seguida a construção da sede social. 

O primeiro desses livros se destinavam-se a receber doações de 

qualquer valor ao público em geral. Já o segundo livro ouro, era para receber 

doações mais signicativas, geralmente de construtoras, loteadores e 

fornecedores de grande porte. Essa arrecadação era necessária tendo-se em 

vista que a contribuição dos associados, naquele momento, não atingia os 

objetivos. 

Quanto ao livro ouro, entreguei para Associação, sob recibo, pelas 

mãos do então Presidente – Edson Barbosa Lemes, na condição e promessa de 

que seria iniciado um museu na AFML, não sei se foi feito. Edson foi eleito 

pela chapa “Viver AFML” em 1.999. 

Décadas de recordações

S a l v a d o r  B i a z z o n o , 

Pieralise,  Alberto Xavier, 

V i c e n t e  T r o i a n o  N e t o , 

Wilson Loureiro de Macedo, 

Sebastião Ney dos Santos, 

Oberlandir Garcia Araújo, 

Nelson Ferracini, Alaor e Jessé.
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MEMÓRIAS DO DR. SALVADOR

Também abrimos mão de parte do terreno – aquela parte dos fundos, 

estreita e de menor valor – adquirida pelo Sr. Adalberto Ferraz. Depois de 

criada a Associação, num segundo momento, contamos com adesão dos 

professores municipais, fato que veio fortalecer a nossa entidade, não só pelo 

grande número de seus membros, mas também pela inuência e bom nome 

que a classe tinha. 

Em fevereiro de 1.960, tomou posse a nova diretoria da AFML, tendo 

na Presidência Cairo Fernandes, na Vice-Presidência Luiz Pieralise e eu como 

Tesoureiro. Abrimos uma conta bancária em nome da Associação, no Banco 

Mercantil e Industrial do Paraná S/A. Bamerindus, que tinha sua sede na Av. 

São Paulo, 272. 

Dr. Cairo assinava como Presidente e deixava comigo o talão 

previamente assinado, para que fossem utilizadas nas despesas diárias. 

Nesta hora não é demais lembrar e enaltecer a gura do Dr. Cairo 

Fernandes – Engenheiro da Prefeitura, conhecido e respeitado na cidade. 

Filho de gerente de banco, desfrutando de grande prestígio e trânsito na 

sociedade Londrinense. Dr Cairo Fernandes se pôs à disposição da 

Associação, seu nome e toda sua credibilidade. Honra ao mérito. 

No dia 4 de fevereiro de 1.965, em Assembleia Geral presidida por 

Luiz Pieralise e secretariada por Ademar Andrade, passamos a contar um 

novo Estatuto Social. 

Em 6 de dezembro de 1.965 na Administração do Prefeito José 

Hosken de Novaes, através da Lei Municipal n° 1051, foi concedido um 

auxílio de CR$10.000.000,00 (dez milhões de cruzeiros) à AFML, para ajuda 

à construção da sede social. 

 Elifaz Lopes de Oliveira, no trabalho desenvolvido por ele, de 

comprador da Prefeitura, lotado no almoxarifado da Secretaria de Fazenda. 

Isso porque na época, praticamente nenhum funcionário tinha condução 

própria e dependíamos da boa vontade da administração. 

Na criação da AFML foi de suma importância o trabalho 

desenvolvido pelos funcionários já citados e de outros, como Abel Soares 

Siqueira, Leosé Pinho Carvalho, Lucio Pialarise, Daltro Cilli, Maria 

Gonzales Vicente, Terezinha de Almeida Ciof, Alaor Sencio Paes, Ermiro 

Barbosa Lemes, Guiomar Santa Maria, Antonio Luques Antunes, Jair Cortez, 

Odácio Manchini, Oswaldo Leite, Nabor Pereira Quina, Othair Borges de 

Macedo, Wilson Loureiro, Ademar de Andrade, Antônio Baccarin, Vicente 

Troiano Neto, Ademar Troiano, Manoel Lourenço Leite, Oswaldo Leite, 

Silvio Leite, Jacélio Dumas, Hélio Esteves, Benedito Pereira Santos, Dyson 

Ferreira de Pinho, nomes que estão nas minhas lembranças. 

De modo geral, esses funcionários mencionados da Cooperativa de 

Consumo dos Funcionários Municipais, da Colônia de Férias de Guaratuba e 

da Colônia de Férias dos Servidores Municipais da Represa do Fiú. Sendo que 

esta última, como já disse com recursos do Município de Londrina. 

ESPAÇO DO APOSENTADO

Aeroporto José Richa da cidade de Londrina
Escrito pelo advogado aposentado, Salvador Biazzono 

As obras necessárias do Aeroporto de Londrina, embora não fosse 

responsabilidade dos prefeitos, sempre foram um desao para os mesmos. 

Assim, não é e nunca privilégio dos últimos prefeitos essa grande 

preocupação. Para ilustrar, cito o ocorrido na Administração José Richa.

No ano de 1.975 a Companhia Aérea Transbrasil, em carta dirigida ao 

Município, reclamava da necessidade de ampliação da pista existente. Isto é, 

aquela inaugurada em 1.956 com a visita dos caças a jato da FAB (Força Aérea 

Brasileira) recém adquiridos da Inglaterra e considerados os melhores do 

mundo da época, uma vez que a empresa estava a operar do com jato em 

Londrina, com restrições. 

José Richa, já tinha carta intenção rmada pela Secretaria de 

transportes do Estado do Paraná, através da qual é conrmada a participação 

do Estado na execução da referida obra. 

Após levantamento efetuado por sua equipe técnica, José Richa 

encaminha ao Brigadeiro Leonardo Teixeira Colares – comandante da 5° 

C.A.R com sede em Porto Alegre, projeto de ampliação da pista, informando 

que o custo total da obra estaria orçado em CR$10.117.812,42 – sendo que o 

município participaria com CR$1.800.000,00 – sendo CR$ 300.000,00 custo 

do projeto CR$1.500.000,00 pelas desapropriações. 

Daquele primeiro escalão da administração Richa só restamos vivos 

quatro secretários municipais. Desta forma, os que infelizmente já se foram 

não terão oportunidade de ver o desfecho favorável que se aproxima para 

tornar o aeroporto de londrina satisfatório as exigências técnicas e as nossas 

expectativas. Aguardaremos com esperança e otimismo. 

No ano de 1.960, fruto 

também do trabalho de Luiz 

Pieralise, apareceu o terreno que 

tanto queríamos. Era longe, fazia 

parte de um sítio, mas era plano, 

como um bosque bonito. Sua 

corajosa aquisição exigiu grande 

sacrifício, principalmente da 

diretoria. Basta dizer que, nos 

momentos mais difíceis chegamos 

a vender aos diretores ações extras 

que pelo menos no meu caso, nunca 

foram resgatadas. 

N o   n a l  d a 

Adminis t ração do Prefe i to 

Antônio Fernandes Sobrinho 

(1.957), ganhamos totalmente 

custeado pelo Município, o direito 

de frequentar e administrar a 

Colônia de Férias dos Servidores 

M u n i c i p a i s ,  s i t u a d a  n a s 

proximidades da Represa do Fiu e 

da Aldeia Indígena, muito bem 

aparelhada e mobiliada com todo 

carinho pela Dona Honorina 

Chaves – Secretária do Prefeito. 

A p r inc íp io  fo i  nos 

disponibilizado uma condução – 

Jeep Willys do município, que 

durante a semana era utilizado por 

ACONTECEU NA AAPPML

Melhor concentração e memória
Para pessoas com mais de 60 anos, o projeto proporciona mais autonomia e qualidade de vida

A nossa parceira SUPERA – Ginástica para o Cérebro, desenvolveu 

uma ocina de jogos individuais e em grupo com os aposentados, no dia 26 de 

maio. A ideia principal do SUPERA é tirar o cérebro da zona de conforto, 

propondo atividades com as quais nosso cérebro não está acostumado e, 

portanto, não realizará de modo automático, exigindo assim esforços que, em 

termos cientícos, vão despertar neurônios adormecidos. 

Segundo o franqueado Valter Silva, para o dia-a-dia, isto signica 

pensamentos e respostas mais rápidos, um nível de concentração maior e uma 

memória melhor. Para pessoas com mais de 60 anos, é ter mais autonomia e 

qualidade de vida.

Um dos aposentados que participou da ocina de jogos, foi Alcides 

Antônio de Oliveira. “Quando participei achei muito bom, pois desperta o 

interesse em acertar o jogo e chegar ao nal o mais rápido possível, isso com 

certeza fazia com que o nosso cérebro trabalhasse muito. O tempo passava tão 

rápido que a gente nem percebia”, disse. 

As ferramentas pedagógicas utilizadas no SUPERA: ábaco, 

Apostilas Abrindo Horizontes (exercícios lógicos e criativos), Jogos e 

Desaos, Dinâmicas, Neuróbicas e Superaonline. Os interessados podem 

acessar www.metodosupera.com.br para obter mais informações e 

testemunhos sobre os benefícios de se exercitar o nosso cérebro,

Ser cuidado e cuidar do próximo
Ação arrecadou dezenas de donativos para o serviço de acolhimento

No primeiro dia de junho, os parceiros Estetic Med e Hospitalar 

estiveram na AAPPML para realizar massagens relaxantes motorizadas, 

aferição de pressão e glicemia nos aposentados. Uma tarde voltada para ser 

cuidado e cuidar do próximo! 

Foram realizadas arrecadação de doações, como alimentos não 

perecíveis, meias, cobertores e cachecol. Os itens foram encaminhados para 

instituições da rede socioassistencial que possuem parceria com a Prefeitura 

de Londrina, por meio da Secretaria de Assistência Social, para utilização nos 

serviços de acolhimentos adultos e infantis.

Para a aposentada Amélia do Nascimento Magrinelli, esta ação 

proporciona a oportunidade do associado ter um dia de relaxamento, de 

interação, além de contribuir para com o próximo por meio de doações. 


